

NOTA DE PRENSA

SENER galardonada con el Premio Revolución Tecnológica en los premios de Innovación del diario Deia

Bilbao (España), 4 de octubre de 2018 - La empresa de ingeniería y tecnología [SENER](#) ha sido galardonada por el diario Deia en los Premios Vodafone Deia Innovation Sariaik 2018. Con este reconocimiento, el diario destaca “la constante tradición innovadora de SENER durante todos estos años”, en declaraciones del propio medio.

La entrega de premios tuvo lugar el miércoles 3 de octubre en el Museo Guggenheim de Bilbao, en una gala presidida por la consejera de Desarrollo Económico y Competitividad del Gobierno vasco, Arantza Tapia. Por parte de SENER, recogió el galardón el CEO del grupo, Jorge Unda. En declaraciones para Deia, Unda resaltó que la inversión en innovación es inversión en talento y en desarrollo tecnológico, imprescindible para lograr una sociedad más cualificada y mejor preparada para afrontar los retos del siglo XXI, y para garantizar la sostenibilidad de nuestro estado de bienestar. También destacó la colaboración del sector público y el privado como una de las claves del éxito en el País Vasco: “Ha habido un convencimiento mutuo de que la prosperidad pasa por la industrialización y la inversión en sectores de alta cualificación - declaró Jorge Unda -. La cultura vasca es una cultura de emprendimiento, potenciada y apoyada por las instituciones, que han hecho de la oferta científico-tecnológica de Euskadi una de sus señas de identidad”.

SENER ha demostrado su compromiso con la innovación desde sus orígenes, en 1956. SENER nació con el espíritu de sus fundadores, Enrique y José Manuel de Sendagorta, de abordar proyectos singulares que no se hubieran hecho antes, y ha continuado en esa [cultura de la innovación](#), donde la diferenciación tecnológica es clave para su éxito en sus diferentes ámbitos de actividad. De hecho, la innovación es uno de los tres valores corporativos de SENER, junto con la calidad y la independencia. El esfuerzo innovador de SENER ha sido reconocido por numerosos [premios](#), tanto nacionales como internacionales.

El compromiso de SENER con la innovación se traduce en una inversión en I+D que ronda el 3 % de los ingresos anuales del grupo, una partida que en 2017 ascendió a 25,4 millones de euros destinados a Innovación. SENER cuenta con herramientas internas para fomentar la innovación, desde un Comité de Innovación, coordinado por la Dirección General, cuya función es promover y canalizar todas las iniciativas relacionadas con la Innovación dentro de SENER, hasta los Premios a la Innovación, unos galardones internos con una importante dotación económica, que distinguen cada año a los equipos responsables de los proyectos más punteros. Igualmente, una estructura preeminentemente horizontal y una actividad transversal, enfocada a múltiples disciplinas de la ingeniería, desde el campo Aeroespacial al de Infraestructuras y Transporte, energías Renovables, Power, Oil & Gas, y Naval, que propician el surgimiento e intercambio de ideas innovadoras. Además, el grupo se encuentra inmerso en un proceso de digitalización 4.0, con el objetivo de mejorar su eficiencia.

En este sentido, la digitalización que abordan las empresas e instituciones fue uno de los temas que más se destacaron durante la entrega de los premios Vodafone Deia Innovation Sariaik 2018.

Acerca de SENER

SENER es un grupo privado de ingeniería y tecnología fundado en 1956, que busca ofrecer a sus clientes las soluciones tecnológicas más avanzadas y que goza de reconocimiento internacional gracias a su independencia y a su compromiso con

Más información:



La manera de ver el futuro

la innovación y la calidad. SENER cuenta con más de 2.500 profesionales en sus centros en Argelia, Argentina, Brasil, Canadá, Colombia, Corea del Sur, Chile, China, Emiratos Árabes Unidos, España, Estados Unidos, Marruecos, México, Polonia, Portugal, Reino Unido y Sudáfrica. Los ingresos ordinarios de explotación del grupo superan los 766 millones de euros (datos de 2017).

SENER agrupa las actividades propias de Aeroespacial y de Ingeniería y Construcción, además de participaciones industriales en compañías que trabajan en Energía y Medio Ambiente. En Aeroespacial, SENER cuenta con más de 50 años de experiencia y es un proveedor de primer nivel para Espacio, Defensa y Aeronáutica. En Ingeniería y Construcción, SENER se ha convertido en una empresa de referencia mundial en los sectores de Infraestructuras y Transporte, de Renovables, Power, Oil & Gas, y de Naval.

Síguenos en:  

Más información:

Oihana Casas. Comunicación. SENER.
Tel (+34) 918077318 /(+34) 679314085

www.grupo.sener